

The Woodland **WORD**

EL BOLETÍN INFORMATIVO PARA Y SOBRE EL CENTRO DE DESARROLLO WOODLAND

Año Escolar 2024-25 • Edición de Otoño No. 3
Noviembre, 2024

Del Subdirector Ethan Barden
Año Escolar 2024-25

Unas Palabras del Subdirector

Quiero aprovechar la oportunidad para agradecer a todo el personal, los estudiantes y las familias de Woodland por su cálida bienvenida en mi primer mes en el Centro de Desarrollo Woodland .
¡También quiero agradecer a los miembros del Club Elks de Port Huron, así como al personal del Departamento de Transporte y del Edificio Administrativo de RESA por hacer que el día de Truco o Trato de Noche de Brujas haya sido aún más divertido para nuestros estudiantes! Queremos darle la bienvenida a Cora Heyboer como Directora Interina de Woodland.

Ethan Barden - Subdirector

Horario de Oficina e Información de Contactos de la Escuela Woodland:

Horario de Oficina: 8:00 am - 4:30 pm Lunes - Jueves

8:00 am - 3:30 pm - Viernes

Número de teléfono de la oficina principal de Woodland: 810-455-1011

Número de teléfono de Transportes Dean: 810-364-7757



Acontecimientos del Mes de Noviembre en la Escuela Woodland

- Miércoles 20 de noviembre de 2024: - Tambores en Vivo de 3:20-4:30
- Jueves, 21 de noviembre de 2024
 - Reunión del PTO a las 12:00
 - Noche Familiar de Juegos de Mesa 6:00-7:00

No habrá clases del lunes 25 de noviembre al lunes 2 de diciembre de 2024

Tarjetas Verdes de Estudiantes



Woodland Developmental Center es operado por la Agencia de Servicios Educativos Regionales del Condado de St. Clair

Asegúrese de que las tarjetas verdes de emergencia de su estudiante se mantengan actualizadas. No podemos entregar estudiantes a nadie que no esté incluido en la tarjeta verde (otros familiares, amigos o agencias externas, etc.)

Exposición de Arte Fuera de Líneas - Museo de Port Huron:

¡Nos complace anunciar la continuación de la PRIMERA Exposición de Arte de Woodland en el Museo Port Huron! Continúe visitando la exhibición y haga sus ofertas en el Museo de Port Huron en 1115 6th Street Port Huron, MI 48060. Fuera de Líneas es una nueva exhibición temporal en el Museo Carnegie que exhibirá arte externo de los estudiantes del Centro de Desarrollo Woodland. Luego, las obras de arte estarán a la venta a través de una plataforma de subasta silenciosa digital. La exposición se inauguró el 6 de septiembre de 2024 y se extenderá hasta el 3 de enero de 2025. Gracias al Sr. Alan Demski, maestro de Arte y Música, por su visión y creatividad.

Transporte:

Las rutas de transporte continúan igual para el año escolar 2024-2025. Pueden ocurrir modificaciones debido a cambios en la inscripción de estudiantes y la población a lo largo del año escolar. Las rutas de autobuses se crean para que los estudiantes sean transportados desde el hogar (guardería/hogar grupal) a la escuela y de la escuela al hogar (guardería/hogar grupal) basándose en el recorrido más cercano, seguro y más corto posible para cada estudiante. Si tiene alguna pregunta sobre su hora aproximada de recogida o devolución, comuníquese con el departamento de transporte al (810) 364-7757.

Organización de Padres y Maestros (PTO)

El PTO de Woodland está trabajando arduamente para restablecer su membresía. La próxima reunión para el ciclo escolar 2024-2025 será el jueves 21 de noviembre de 2024 a las 12:00 horas. La reunión se llevará a cabo en persona en Woodland, en la sala grande de conferencias. ¡Únase a nosotros!

Estudiantes que salen durante el día o llegan tarde

Estudiantes que son recogidos durante el día: Si un padre recoge a su hijo/a durante el día escolar, debe firmar la salida del niño/a en el vestíbulo. Cuando llegue, la secretaria de la escuela llamará al salón de clases de su hijo/a para que lo encuentre en el vestíbulo. Siempre es una buena idea enviar una nota con su hijo/a con anticipación para que el maestro/a pueda planificar adecuadamente si su hijo/a se irá temprano. Si su hijo/a regresa antes de que termine el día escolar, debe registrarse en el vestíbulo y la secretaria llamará al salón de clases para informarles que su estudiante ha regresado.

Procedimientos para los estudiantes que dejan/llegan tarde: Para los padres que transportan a sus hijos a la escuela o los llevan tarde a la escuela, llamen a la oficina antes de ingresar al edificio al (810) 455-1011. Si llamar no es una opción, acompañe a su estudiante hasta las puertas de la escuela y presione el botón plateado en la pared izquierda de la entrada norte. Una secretaria responderá su llamado o le saludará a través del sistema de intercomunicación. Michelle y Kendra llamarán al personal del salón de clases. El personal del salón le indicará a Michelle o Kendra si el estudiante puede ir de forma independiente al salón, o si un miembro del personal del salón lo encontrará en el vestíbulo y le ayudará en la transición del estudiante al plantel. Además, cualquier persona que recoja a su hijo/a debe estar en su tarjeta de emergencia. Por razones de seguridad, solo entregaremos a los estudiantes a las personas que aparecen en la tarjeta de emergencia. Si alguien viene a recoger a un niño/a y no está en la tarjeta, no podremos entregárselo. Asegúrese de que los adultos que puedan recoger a su estudiante estén en la tarjeta de emergencia de su hijo/a. Si necesita agregar personas a la tarjeta de emergencia de su hijo/a, llame a la oficina y Michelle o Kendra estarán encantadas de ayudarle a realizar estos cambios. ¡Gracias!

En caso de cierre de una escuela

Los cierres de escuelas se anuncian mediante el Mensajero Escolar y fuentes de medios de noticias (por ejemplo, Canal 4, WPHM 1380). Si no está registrado en el sistema School Messenger, llame a la oficina principal al (810) 455-1011 y Michelle Beeler lo ayudará a registrarse.

Cómo comunicarse con Woodland y reportar una inasistencia

Si tiene preguntas generales, llame directamente a la oficina de la escuela al (810) 455-1011. Si tiene preguntas sobre el transporte en autobús o para informar una inasistencia relacionada con el transporte, llame al departamento de transporte al (810) 364-7757. Si su hijo/a no es transportado a la escuela en autobús, informe la inasistencia del estudiante llamando a la oficina de la escuela.

Busque Woodland News en nuestra página de Facebook



¡Woodland está en las redes sociales! Si aún no lo ha hecho, busque "Woodland Developmental Center" en Facebook y haga clic en Me gusta en nuestra página. Publicamos imágenes, recordatorios, notificaciones y compartimos toda la información importante en esta página. Nos encantaría que le dieran "me gusta" y "compartieran" nuestras publicaciones para que más personas en nuestra comunidad puedan ver lo verdaderamente increíbles que son nuestros estudiantes y personal. Muchos artículos de Woodland también se publican en la página de Facebook de "St. Clair County RESA", ¡así que búsquela también!

